



## お子さんの体調はいかがですか

あんなに暑かった夏も終わり、もう11月です。最近、朝晩の気温がかなり下がってきました。昼間は暑いくらいの時もあり、寒暖差が激しい今日この頃です。

さて、他の学年では学級閉鎖も見られていましたが、ついに6年生でも学級閉鎖したクラスがあります。ご家庭におかれましても引き続き、体調管理にご留意ください。

学校においては、教室には朝から暖房が入っていたり、昼間は日差しで暑い時もあったりして、常に20度以上の気温があります。しかしながら、これからの時期、寒くなるにしたがって、教室内とそれ以外の場所での気温差が大きくなっていくことが予想されます。加えて、校舎内での換気は引き続きこれからも行っていきますので、教室内でも寒さを感じる場合があります。

登校の際には、くれぐれも脱ぎ着が容易で、温度調節のできる服装をさせてくださるよう、よろしくお願いします。

なお、学級閉鎖等の影響により、学習進度が各クラスで若干異なる場合があります。今後も学級閉鎖があった際には、時間割欄の学習内容との差異が生まれるかもしれませんが、進度が違ってても履修内容に影響はありません。小学校の学習内容を着実に進めることができているのでご安心ください。

### 見守り隊 感謝集会

～10月28日(土)～

土曜授業のこの日、毎朝子どもたちのために交通安全指導をしてくださっている「見守り隊」の方々が来校し、体育館で感謝集会を行いました。

今年度は、全校児童が体育館に集まり、児童会三役の司会進行のもと行われました。また、見守り隊の方々が入場、退場する際には6年生全員で音楽の時間に学習している「カノン」のリコーダー演奏を行いました。また、各クラスで作成した感謝状を贈り、「音楽のおくりもの」の全校合唱をして感謝の気持ちを表しました。



### 漢字50問テスト～10日(金)いよいよテスト! 学習は進んでいますか?～

以前、学年通信で11月に漢字50問テストを行うこと、そして範囲をお知らせしていましたが…いよいよ11月に入りましたので、10日(金)にテストを行います! 漢字の学習は進んでいるでしょうか。

どの学習にも言えることですが、短期間で多くの内容を一度に復習するのは難しいです。毎日少しずつ取り組むことで、必ず力となって身につけていきます。

お家でも取り組みについて声をかけていただければと思います。よろしくお願いします。

～ここでもう一度、範囲をお知らせ～

教科書P92～139 (漢字スキルの範囲 上 44～下 8)

◇アルバム撮影あります◇ ◎7日(火) 3、5組 ◎10日(金) 1、2、4組